

## Elda refuerza los servicios sociales con un nuevo Contrato Programa que alcanza los 2,8 millones de euros

04/08/2025



Supone un incremento de casi un millón de euros respecto al convenio anterior firmado en 2021 / Ayuntamiento de Elda

El Ayuntamiento de Elda ha aprobado la renovación del Contrato Programa con la Generalitat Valenciana para el periodo 2025-2028, que alcanza una dotación de 2.857.313 euros, lo que supone un incremento de casi un millón de euros respecto al convenio anterior firmado en 2021.

Este aumento, fruto de las solicitudes constantes del gobierno local y de los informes del personal técnico del Instituto Municipal de Servicios Sociales de Elda (IMSSE),

permitirá ampliar los servicios sociales y reforzar el equipo profesional, con la creación de 26 nuevas plazas que no existían anteriormente.

El concejal de Bienestar Social, David Guardiola, ha señalado que este contrato ha sido clave para "duplicar el personal del IMSSE y prestar de forma más eficiente todas las necesidades sociales de la población eldense". Además, ha subrayado que Elda se diferencia de otros municipios al haber consolidado las plazas financiadas

por el contrato anterior, garantizando así la estabilidad del personal.

Entre los programas que se ofrecen desde la Concejalía de Bienestar Social destacan:

Atención ante situaciones de necesidad social.

Promoción de la autonomía personal.

Inclusión social.

Prevención e intervención con familias.

Acción comunitaria.

Unidad de Igualdad.

Atención específica a infancia y adolescencia (EEIIA).

Atención a personas con enfermedades mentales

crónicas.

El nuevo convenio no solo mantiene estos programas, sino que incrementa la dotación para servicios clave como el SAD Dependencia, el programa Menjar a Casa y el personal especializado de atención primaria.

No obstante, el Ayuntamiento de Elda asume un esfuerzo económico adicional, ya que el Contrato Programa cubre solo el 72,15% del coste total. Para completar el presupuesto, el consistorio aportará 1.102.869 euros, alcanzando así una inversión total de 3.960.182 euros en servicios sociales.

"Con esta renovación reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar de la ciudadanía, mejorando la calidad de vida de las personas que más lo necesitan", ha concluido el edil.